

# *Miguel Diaz-Canel reçoit le président de l'Assemblée Nationale nord-coréenne*

---



La Havane, 30 nov. (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Diaz-Canel, a reçu ce jeudi au Palais de la Révolution de La Havane, le président de l'Assemblée populaire suprême de la République Populaire Démocratique de Corée, Kim Yong Nam.

Les deux dirigeants ont passé en revue des aspects des relations bilatérales et abordé les perspectives s'ouvrant à leur développement.

Miguel Diaz-Canel et son hôte sont tombés d'accord sur l'importance du maintien et de la consolidation du dialogue politique de haut niveau.

Auparavant, Kim Yong Nam s'était entretenu avec le premier vice-président cubain, Salvador Valdés Mesa.



**Radio Habana Cuba**